



ALOHA



菅山小学校 5年学年便り

R3. 11. 18 (木)

第24号

☆アースランチフェスティバル本番、がんばりました!!☆

今まで積み重ねてきたがんばりを発表する場。前日に仕込みをし、当日は登校後すぐに調理に取りかかり、ディスプレイ用と審査員の試食用を作りました。時間の制限がある中でしたが、チームワークも手際もよく作ることができました！

プレゼンテーションをするTHさん、NRさん、YAさんは、会場で学校とは違う雰囲気の中での発表は緊張したと思います。それでも、みんなの代表として舞台に立つことを意識していたので、着くとすぐに3人で声をかけ合いながら何度も練習をしていました。

結果は、アースランチ大賞は逃したものの、『**みんなの力を合わせて最強だったで賞**』をいただきました。悔しい気持ちをもった子どもたちも多かったですが、ここまで積み上げてきた経験や創意工夫、協力や助け合いは本物です！子どもたちは、地域の人たちの温かさ、地域の素晴らしさ、食や食材の大切さ、ものづくりの大変さ等々、多くの学びをすることができました。この学びが、子どもたちの今後の生き方にもつながっていくのではないかと思います。保護者の皆様、子どもたちの取り組みを応援し、アドバイスをしてくださり、本当にありがとうございました。たくさんの方々の協力によってこの日が迎えられるました。今後、お世話になった方々に感謝の気持ちを

込めて「スゲーや！！マジで最強5つのおはぎ」を作って、届ける予定です。まだまだ続きますが、楽しんでやっていきたいと思います！

カエルのキャラもみんなで考えました！→



☆アースランチフェスティバル、みんなの感想☆

今日まで、みんなで一生けん命メニューを考えたり、作って色々改良を重ねたりしても大賞は取れませんでした。とてもくやしけれども他の学校も一生けん命作ったことがわかりました。

愛情がこもった食べ物は、食べた人がうれしかったり、明るい気持ちに変わったりします。とてもいい経験になりました。このアースランチをやって楽しかったり、苦労したりしたけど、何よりみんなと協力できてよかったです。【SYさん】

ぼくは、会場に行かなかったけど見るだけでおいしいかどうかドキドキしました。そして、全部食べてみたいなと思いました。どの学校もおもしろそうだったからです。特に、相良小の『ごま団子』を食べてみたいなと思いました。勝間田小のポテトチップスにも驚きました。でもやっぱりおもしろそうなのは菅山小のおはぎでした。でも負けてしまいました。めちゃめちゃ悔しいです。また機会があればチャレンジしたいです。【NHさん】

今日は、アースランチの本番でした。菅小は一番に発表しました。みんなががんばったことがプレゼンの中に入っているので、審査員の人とかに今までいっぱいやってきたってことを分かってもらえたと思います。他の学校も料理や名前を工夫していたのですごいなと思いました。結果は負けてしまったけど、アースランチでみんなの絆が深まったと思うので、くやしけれど、やったかいはありました。【OHさん】

勝間田小の入れ物（包み）にとってもびっくりしました。いろいろな学校のアースランチがとてもすごかったです。特に、おでんにソースをかけて食べるのがびっくりしました。いろんな学校のプレゼンがとても詳しくてびっくりしました。他の学校も工夫がいっぱいでいいなと思いました。審査員の人が、おはぎを食べて「見た目もよく、味がよい。いろんな味が楽しめる。」と言ってくれたので、とてもうれしかったです。負けただけど、楽しくできてよかったです。【YKさん】



↑みんなで協力して作った展示物。みんなの学びの足跡です。これらを使って学習発表会で発表したいと考えています(^^)